

Por otra parte —añadió el señor Rojas— la implantación del nuevo nombre ha de ser complementada con la realización de una «Campaña de Imagen» de nuestra Caja, la cual supone el cambio del «símbolo», «logotipo» y «gama cromática» para conseguir una mayor homogeneidad de nuestros signos representativos.

Una vez hecha su exposición, y antes de proceder a la votación, se proyectó a los señores consejeros generales un audiovisual en el que se exponían imágenes relacionadas con el cambio de denominación de la Entidad, símbolos, gamas y logotipos.

A la terminación del audiovisual, cuya proyección duró veinte minutos, la Asamblea prorrumpió en aplausos.

Tras esto tomó la palabra nuevamente don Vicente Rojas Mateos indicando a los Consejeros Generales que se sometía a su aprobación la propuesta de modificación de los Estatutos, que implicaba también el cambio de denominación de la Entidad, que presentaba el Consejo de Administración por acuerdo unánime del mismo, una vez analizadas las propuestas que oportunamente presentaron los señores Consejeros Generales.

Realizada la votación la propuesta fue aprobada, con el resultado de 124 votos a favor, uno en contra y una abstención.



# La Caja conmemora el Día Universal del Ahorro



Aspecto de la Plaza del Pilar Nuevo durante el concierto del sexteto "Spirit of 76"

Nuestra Entidad ha conmemorado el LVII Día Universal del Ahorro con la celebración de numerosos actos culturales y espectáculos que se han desarrollado en las islas de Gran Canaria, Lanzarote y Fuerteventura durante el mes de octubre.

Entre los actos realizados destacan los conciertos y recitales de jazz, organizados en colaboración con la embajada de los Estados Unidos.

## JAZZ Y FOLK

La cantante norteamericana Lisa Ruth Lyne ofreció recitales de música folk en el Aula Cultural de la Caja, en las Palmas de Gran Canaria, así como en el salón de actos de la Escuela Náutico Pesquera de Arrecife y en la ciudad de Puerto del Rosario. En estas actuaciones Lisa Lyne hizo un repaso de la música folklórica norteamericana desde las baladas tradicionales, canciones marineras y romances de cordel

hasta canciones de la guerra civil y de los esclavos, canciones de la época de la depresión económica, canciones testimoniales de los sesenta y folk contemporáneo. Acompañándose de una guitarra de doce cuerdas, presentó estas canciones representativas de una variedad de comunidades culturales y étnicas norteamericanas.

El sexteto "Spirit of 76" ofreció un concierto de jazz en el recinto de la Plaza del Pilar Nuevo, Las Palmas de Gran Canaria, con un programa en el que se incluyeron piezas como "Saint James Infermery", "Indianiana", "In the mood" y "Feel's so wood". El mismo programa fue interpretado en la actuación que tuvieron en Puerto del Rosario.

Donna Higtower, cantante más conocida por nuestro público, ofreció sendos conciertos en la citada Plaza del Pilar Nuevo y en los Jameos del Agua. Interpretó espirituales negros, himnos y música de gospel.

Todos estos actos tuvieron la asistencia de un público numeroso y entusiasta, especialmente los celebrados en el hermoso marco de la Plaza del Pilar Nuevo.

## ARTE NORTEAMERICANO

Estos conciertos y recitales fueron complementados con la exposición "Resonancias", integrada por reproducciones fotográficas de naturaleza muerta, paisajes, escenas de género, historia, retratos y alegorías mediante los cuales se indaga en la visión de los Estados Unidos a través de la pintura. La exposición fue exhibida en nuestra Sala de Arte de Las Palmas de Gran Canaria.

Asimismo, en el Aula Cultural de la Caja, en la Casa de la Cultura de Puerto del Rosario y en la Escuela Náutico Pesquera de Arrecife se proyectaron documentales sobre la música clásica, la música popular, la plástica, la danza y el teatro en los Estados Unidos proporcionados por la embajada de aquel país.

## RECITALES

En Lanzarote y en Fuerteventura ofrecieron varias actuaciones los grupos de folklore "Mestisay" y "Majoteibe", que interpretaron aires regionales y creaciones propias en la sociedad Torrelavega de Arrecife, en Puerto del Carmen, en Tuiñeje y en Puerto del Rosario.

En el Aula Cultural de la Caja se celebró, por otra parte, un recital de la joven soprano Maribel Cabrera, interpretando un programa de can-



Concierto de jazz en la Plaza del Pilar Nuevo, en Las Palmas de Gran Canaria

## EXPOSICIONES

En nuestra Sala de Arte ha continuado la temporada de exposiciones con muestras de óleos de Mariano Utrera, acrílicos de Rufina y acuarelas de Comas Quesada.

En el Puerto del Rosario se presentó la exposición del III Concurso Fotográfico "Fuerteventura". Y, finalmente, en el Aula Cultural la exposición didáctica de historia del arte hispano en el periodo que va desde el arte Visigodo al Románico, en colaboración con la Confederación Española de Cajas de Ahorros. De ellas daremos cuenta en nuestra próxima edición.

## CONFERENCIAS

Finalmente, el filósofo José Luis López Aranguren ha pronunciado varias conferencias en el Aula Cultural de la Caja, en el salón de actos de nuestra Entidad en Arrecife y en la Casa de la Cultura de Puerto del Rosario. Los temas abordados por el ilustre pensador han sido: "La buena vida y una concepción festiva de la moral" y "La juventud y la provocación de la cultura establecida".



Recital de la cantante Lisa Ruth Lyne en el Aula Cultural de la Caja